

Estimados compañer@s:

Como sabéis, los mismos responsables de esta crisis la están volcando sobre las espaldas de las clases y familias trabajadoras. Están, vertiginosamente, eliminando derechos laborales, sociales y políticos; cercenando conquistas que han costado mucho sudor y esfuerzo, incluso, sangre; desmantelando y privatizando los servicios públicos, entre ellos la educación pública. Están llevando a los sectores populares a condiciones de vida propias del siglo XIX; a condiciones próximas a la de la esclavitud. Todo ello con el fin de aumentar las ganancias y mantener privilegios de una ínfima minoría social.

En esta situación, CCOO-Enseñanza de Castilla y León tenemos claro que sólo la podemos enfrentar con posibilidades de éxito desde la unidad. En este sentido damos una gran importancia a la lucha unitaria de los trabajadores y estudiantes; a la unidad del movimiento obrero y el movimiento estudiantil. Esta es la razón por la que nos ponemos en contacto con vosotros, para iniciar y consolidar una relación al objeto de trabajar juntos, de coordinarnos, lo que redundará positivamente en los colectivos a quienes representamos y permitirá hacer avanzar las luchas.

Aprovechamos esta carta para ofreceros nuestro apoyo y ayuda de cara a las próximas movilizaciones convocadas.

Quedamos a vuestra disposición.

Recibid un fraternal saludo.

2 de febrero de 2013